

# Los animales buscatesoros



**Autores:** Lucía Martín Fernández.

Paula Martín Martín.

Juan Daniel Martínez Medina.

Ainara Mendoza García.

Vega Miranda Rodríguez.

Daniel de la Pena Bachvarov.

Alejandro Pérez Alonso.

**Curso:** 5º B.

**Centro:** CEIP Los Arévacos.

**Año:** 2020-2021.

**¡Feliz Día del Libro 2021!**

Érase una vez un grupo de siete amigos. Un galgo llamado Niebla de color crema, muy ágil y amistosa. Un perro labrador llamado Bolt de color marrón claro, nariz chata, divertido y muy cariñoso.

Dos pastores alemanes uno llamado Coco de color marrón y negro, muy juguetón y otro llamado Thor, el cual es obediente y ágil, sus orejas son bastante largas y puntiagudas, su pelo es de color negro y canela.

El quinto de este grupo de amigos es un panda llamado Laia, ella es muy grande, su pelo es muy espeso, es de color blanco y negro, es muy dócil y amigable. También participa en este grupo un gato negro llamado Skate de patas cortas, grandes uñas afiladas, y unos grandes ojos azules, su pelo es muy suave y largo.

Por último, tenemos un koala llamado Kitty, la cual es pequeña, de color gris, muy glotona, su comida favorita son las hojas, duerme mucho y tiene unas garras muy afiladas.

Juntos forman un gran equipo, les encanta buscar tesoros y objetos muy raros. Todas las tardes se juntan para divertirse.

Un día quedaron por la tarde para jugar a un escondite, pero de repente Niebla viene corriendo mordiendo un cilindro. Todos se acercaron a ella, para ver lo que era y resulta que cuando lo desenrollaron era un mapa del tesoro. Fueron a la casa de Laia para investigar el mapa, pero lo que no sabían ni se habían dado cuenta es que les estaban espiando.

Al día siguiente se pusieron en marcha buscando el tesoro. La primera pista que es la que estaba en el mapa decía: "para resolverlo tendrás que andar 50 pasos hacia delante, 20 hacia la izquierda y 2 a la derecha por donde hay una gran sombra. Siguiendo bien estos pasos encontrarás la siguiente pista, si te equivocas, un laberinto te encontrarás y nunca jamás escaparás".

Se pusieron a andar muy inseguros, mientras tanto iban hablando sobre quien podría haber hecho el mapa, por dónde empezar a buscar, todos daban ideas, pero no eran buenas y nadie se daba cuenta que les estaban siguiendo.

Delante guiando el grupo iban Kitty y Skate después les seguían Laia y Niebla junto con Coco y por último Thor y Bolt. Decidieron buscar la primera pista junto a un gran árbol cerca del río.

Entonces Thor miró para atrás y vio unas sombras y le dijo a Bolt que se escondieran para ver que estaba pasando. ¡Había dos animales siguiendo a sus amigos!

Los seis amigos iban hacia el río. No podían cruzar porque el puente estaba destruido. Cuando miraron atrás se dieron cuenta que Bolt y Thor no estaban, ¡Habían desaparecido! Y empezaron a preocuparse.



Al descubrir que sus dos amigos habían desaparecido se dieron la vuelta para ver si los encontraban siguiendo el camino que habían hecho.

Encontraron unas huellas. Las siguieron para ver si estaban, y encontraron a un perro que estaba allí oliendo porque había unos rastros, y se llamaba Pluto. Su raza era teckel y era super majo.

Cuando iban caminando iban viendo un precioso paisaje todo verde con unos árboles con manzanas rojas.

Laia, Kitty, Niebla, y pluto estaban preocupados por haber perdido a sus dos amigos Bolt y Thor. Kitty estaba cansadísima y decidió subirse a un árbol para poder descansar y también se quería quedar allí en el árbol porque había hojas como le gusta a ella.

Y de repente Kitty se pone a gritar como una loca.

– ¡Chicos, chicos! Veo a Thor y Bolt que van a acompañados de dos grandes osos fuertes. –gritaba Kitty.

– ¡Bien! –dijeron todos poniéndose muy contentos.

- Vamos a seguir lo que estábamos haciendo. -propuso Niebla.
- ¡Vale! -acordaron todos.

Centrados otra vez recordó Coco que estábamos en la casa de Laia. Y Niebla recordó también que teníamos que andar 50 pasos hacia delante y 20 hacia a la izquierda y 2 hacia la derecha. Y comenzaron a dar los pasos.



Bolt y Thor estaban con esos dos osos, uno era marrón y otro blanco. Se acercaron a verlos todos.

-¿Por qué vais con ellos? - dijeron los del grupo.

-No pasa nada, son majos. Este es Polar (el blanco) y este es Pardo (el marrón) - dijo Bolt.

-Se podrían unir a que busquen el tesoro, por favor - dijeron Thor y Bolt a la vez.

-Bueno, vale... Pero si están de acuerdo todos - dijo Kitty.

Todos estaban de acuerdo, ya que pensaron que cuantos más fueran mejor equipo formarían para encontrar el tesoro.

Fueron a continuar la marcha cuando Bolt se dio cuenta de que justo detrás de uno de los dos osos se encontraba la gran sombra. Una sombra que provenía de un obelisco enorme, al que todos se acercaron y encontraron un papel donde estaba escrita otra de las pistas.

En él ponía: "Veo que conseguisteis llegar y hasta otra pista deberéis continuar. Para ello una montaña deberéis cruzar. Si en 5 horas la meta lográis alcanzar de algo malvado os podréis escapar, de lo contrario... para correr os tenéis que preparar".

A pocos metros de donde estaban se podía ver esa gran montaña a la que la pista se refería, y sin más entretenimiento comenzaron a caminar. Tras

hora y media sin parar necesitaban tomar algo de agua, porque hacia un día muy soleado y estaban muertos de sed.

– ¡Mirad! –dijo Niebla. Creo ver una fuente ahí cerca.

Todos se acercaron sedientos, a reponer fuerzas para continuar. Marcharon enseguida. No tenían mucho tiempo que perder, ya que parecía ser muy largo el camino, y no tardaría en anochecer.



Como estaba a punto de anochecer caminaron durante un rato y como ya era de noche buscaron un lugar para dormir. Pero no encontraron nada. Siguieron caminando hasta que uno de los osos tuvo la idea de que podrían dormir en la cabaña de un viejo leñador. Sin pensarlo empezaron a seguir a los osos.

Treinta minutos después por fin llegaron a la vieja cabaña la cual estaba un poco descuidada. En ella había un hacha, unos cuantos trajes, gorros de paja, una chimenea, una cama pequeña con mantas sucias y muchas más herramientas. Como hacía mucho frio Polar, Pardo y Niebla fueron a buscar algo para abrigarse mientras los demás acomodaron un poco el lugar para poder dormir todos. Cuando volvieron con la ropa de abrigo, los demás ya habían acomodado todo y cada uno tenía su parte en la cabaña. Aunque tenían mucho sueño tuvieron la idea de contarse historias entre ellos para no tener tanto miedo, ya que era muy de noche y solo tenían una linterna con las pilas casi agotadas para alumbrarse.

Empezó Niebla que contó una historia sobre coches de carreras los cuales tenían misiones de espías y se transformaban en robots.

Entonces Niebla dejó de hablar sobre su historia y preguntó qué que iban a hacer para resolver los acertijos y que, si lo iban a poder conseguir, que seguramente habría otras cuarenta pistas y estarían todas sus vidas haciendo lo mismo.

Polar lo tranquilizó y le dijo que si estaban unidos y no perdían la esperanza lo conseguirían ya que eran nueve animales muy listos y con los

mejores amigos del mundo. Entonces todos al escuchar esas palabras se tranquilizaron, perdieron el miedo y se fueron a dormir.

Los osos usaron las mantas y los demás la ropa porque eran más pequeños. Pero Niebla seguía un poco intranquilo, así que se levantó y se puso a pensar asta dormirse. Cuando Coco se levantó y vio a Niebla en la puerta fue a preguntarle que qué hacía y él le dijo que anoche tuvo calor y quería tomar el aire.

Cuando los demás se levantaron, ya era un nuevo día y seguro que sería un día lleno de aventuras y misterio. Coco y Polar iban delante con los demás detrás de ellos. Para no desanimarse fueron cantando una canción. Mientras la iban cantando escucharon un ruido detrás de ellos y cuando una rama estaba a punto de caer encima de Niebla, Polar la agarró y observaron una flecha clavada en ella y un poco preocupados siguieron caminando y cantando.

Cuando llegaron a la cima de la montaña y Coco tuvo la idea de bajarla como en un tobogán. A todos les pareció genial y divertido menos a Niebla. Entonces se colocaron y empezaron a bajar yendo a velocidad de la luz e iban gritando y espantando a los pájaros. Cuando llegaron abajo estaban muy mareados y buscaron agua, cuándo llegaron a un charco se pusieron a beber. Estuvieron bastante rato bebiendo hasta que ya no podían más, entonces siguieron caminando y encontraron una tortuga que no podía darse la vuelta. Le ayudaron y ella agradecida les dio una gema y les dijo: “ya estáis cerca de la siguiente pista, detectives”. Eso les dejó confundidos pero siguieron caminando.



Tras caminar durante unos minutos llegaron a la zona más cerrada del bosque. Al poco de entrar en esta zona se encontraron un sobre clavado en un árbol. Enseguida Niebla lo cogió y lo abrió para ver qué había. Dentro se encontraba otra pista: había que resolver un crucigrama.

Entre todos, y después de mucho pensar lo resolvieron y descubrieron que en las casillas sombreadas aparecía la palabra LAGO. Ellos pensaron que tenían que llegar a un lago para encontrar la siguiente pista. Adentrándose un poco más, Thor dio la voz de alarma a los demás compañeros, ya que había visto a lo lejos una inmensa zona de agua y pensó que hasta allí debían llegar.

Con la ilusión de encontrar la siguiente pista el camino se les hizo corto y rápido llegaron al lago. Tras andar un tiempo por el borde del lago, vieron una barca, pero no estaba en la orilla. Alguno de los amigos debería meterse en el agua para poder acercarla hasta la misma orilla, y así averiguar si dentro estaba la pista que necesitaban. Entre todos debían ponerse de acuerdo en quién sería el mejor nadador para poder llegar hasta ella. Decidieron que el mejor nadador era Bolt, pero necesitaba a alguien que le ayudara a tirar de la barca para acercarla hasta la orilla. Ese era Thor.

Así, los dos se metieron en el agua y se dirigieron hacia la barca. Cuando llegaron a ella tuvieron que buscar la manera de tirar de ella y poder moverla. Intentaron empujarla, pero apenas la movieron, hasta que descubrieron que en la parte delantera colgaba una cuerda. Thor la cogió con su fuerte boca y tiró de ella hacia la orilla, mientras Bolt la empujaba por la parte trasera. Les costó mucho, pero al final lograron llegar con ella hasta la misma orilla. Ambos estaban agotados y casi no tenían fuerzas para salir del agua. Sus compañeros les ayudaron y les felicitaron por su gran esfuerzo. Ahora llegaba lo más importante: averiguar si dentro de la barca encontrarían la pista que buscaban o esta estaría en otra parte del lago. Niebla y Kity subieron a la barca y....



Entonces vieron que no había nada. Después se dieron cuenta de que la pista estaba en un lateral del bote, pero no podían leerlo porque estaba en un lenguaje que solo los osos lo podían descifrar y entonces pensaron si conocían algún oso.

Thor y Bolt se dieron cuenta de que conocían a dos osos y se lo dijeron al resto. Thor se quedó buscando a los osos en el lago; Niebla se fue con Bolt al Norte; Kity se fue al Sur; Coco se fue al Este; y Laia se fue al Oeste.

Niebla y Bolt subieron al árbol y preguntaron a los pájaros, pero estos les mintieron diciéndoles que posiblemente estuvieran en el Sur. Fueron descendiendo y se encontraron con Kitty, que no había visto nada.

Una vez que descubrieron la mentira, los tres decidieron ir al Este para encontrarse con Coco, pero tampoco había encontrado nada.

Se fueron al Oeste con Laia y se quedaron un buen rato buscando. Cansados de buscar pensaron en divertirse un rato y se quedaron jugando. Al rato y cansados de jugar volvieron al lago con Thor.

Thor y el grupo decidieron ir al Norte a investigar, ya que como los pájaros mintieron a Niebla y Bolt no habían mirado bien en el Norte. Pero para decepción de todos, después de mucho buscar, tampoco se encontraron nada.

El grupo entonces cansado de buscar y triste por no encontrar a los osos, decidió bajar juntos al lago. Pero para sorpresa del grupo, en un lateral de lago encontraron nadando a los Osos. Al verlos fueron corriendo para pedirles por favor que les descifrasen la pista, y decía que...



“¡El más listo que vaya a la derecha!” Todos iban a la derecha, ¡ji, ji, ji! Ninguno se tenía por torpe. “Niebla ríe, Niebla canta. Preguntadle a ella que es la lianta”. Los dos pastores alemanes, Coco y Thor, se miraron fijamente con cara de asombro. Bolt no hacía más que mover de un lado para otro su nariz chata. Skate no podía abrir más sus ojos azules (parecían las de un sapo). Laia encogió sus hombros sin tener ni pizca de idea qué estaba pasando. Y Kitty... Kitty el pobre koala en esos momentos comía unas hojas sabrosas y casi se atraganta. Al final todos volvieron la vista al galgo con cara de querer saber...

Niebla les contó que todo había sido preparado por él y otros colaboradores. Últimamente las últimas tecnologías (Nintendo) habían reemplazado sus momentos de diversión así que tuvo la idea de hacer llegar el

mapa inventado, así conseguiría tener a su grupo de amigos con ganas de salir.



Bolt, Coco, Thor, Laia, Skate, Kitty y Niebla se abrazaron y todos al final no pararon de comentar la suerte que tienen de vivir aventuras como esas y tener un grupo como el suyo. ¡Viva el grupo de los siete!

**FIN**